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Top 5 Einwohnerfragestunde 
Hr. Hicke: Engstehende Linden: Es könnte ein Baum entnommen werden und bei der zu 
entfernenden Treppe eingesetzt werden. 
 
Hr. Hicke: In der letzten Sitzung wurde der Beschluss zum Fw-Gebäude mit 
Gemeinschaftsraum beschlossen. Ist sich die Gemeindevertretung der Tragweite dieser 
Entscheidung bewusst? Ggfls. kann nichts mehr für die Wohnungen gemacht werden und das 
Amt wird belastet. 
Hr. Neumann: Das war allen bewusst, unser Eigenanteil lässt aber weiterhin Spielraum für 
andere Maßnahmen zu. 
Bürgermeister: Vielen Dank für die Wortmeldung. 
 
Hr. Thurau: Eine Rückfrage zu den Straßenlöchern in Pentz? 
Bürgermeister: Hat die Fa. Schmitz bereits erledigt. 
 
Hr. Thurau: Bei dem Brand bei Herrn Lamp wurde die Straße beschädigt, evtl. müsste die 
Versicherung die Reparatur bezahlen.  
Hr. Thurau: Fünf Ahornbäume in Pentz könnten weggenommen werden (Zwiesel) 
Bürgermeister: Habe beide Sachverhalte notiert. 
 
 
 
 
 
 
 


